

Nama Sekolah : **SMK WYATA DHARMA WALIKUKUN**
 Alamat Sekolah : *Jalan Raya Gendingan-Walikukun No.*
 Nama Siswa : **PANDI TONI**
 Nomor induk / NISN : **879/55/041 / 0022579559**

Kelas : **XI TBSM**
 Semester : **3 (tiga)**
 Tahun Pelajaran : **2018/2019**

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap Spiritual

Diskripsi : *Selalu berupaya disiplin dalam masuk, waktu melaksanakan tugas, berusaha tidak terlambat sesuai dengan tata tertib, Selalu berupaya menjaga kebersihan diri dan lingkungan, Selalu berupaya bertindak santun dalam berbicara dengan guru/pegawai dan siswa lain, dan dalam berpakaian, Selalu berupaya menjaga hubungan baik dengan teman, guru/pegawai dan bisa bekerjasama dalam kegiatan positif di sekolah, Selalu berupaya jujur dalam perkataan dan perbuatan, Berupaya melaksanakan ibadah keseharian yang diwajibkan, sesuai agama dan keyakinannya.*

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan				
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
A. Muatan Nasional									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	72	77	C	Menonjol dalam memahami manfaat keajuruan dalam kehidupan sehari-hari dan perlu meningkatkan menganalisis makna beriman kepada malaikat-malaikat Allah swt.	72	76	C	Menonjol dalam membaca, mendemonstrasikan hafalan dan menyajikan Q.S. al-Anfal (8:72), Q.S. al-Hujurat (49): 10 dan 12 dan perlu meningkatkan mempresentasikan hubungan makna beriman kepada malaikat-2 Allah swt dengan perilaku taqwa, disiplin, dan waspada
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	72	76	C	Menonjol dalam menganalisis fungsi dan kewenangan lembaga-lembaga Negara menurut Undang- Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 dan perlu meningkatkan dalam menganalisis ancaman terhadap negara dan upaya penyelesaiannya di bidang ideologi, politik, ekonomi, sosial, budaya, pertahanan, dan keamanan dalam bingkai <i>Bhinneka Tunggal Ika</i>	72	76	C	Menonjol dalam menyaji hasil analisis tentang hubungan pemerintah pusat dan pemerintah daerah selambat menurut Undang- Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 dan perlu meningkatkan dalam menyaji hasil analisis tentang sistem politik di Indonesia
3	Bahasa Indonesia	72	75	C	Menonjol dalam memahami laporan hasil observasi berkaitan dengan bidang pekerjaan yang dipresentasikan dengan lisan dan tulis dan perlu meningkatkan dalam memahami laporan hasil observasi berkaitan dengan bidang pekerjaan yang dipresentasikan dengan lisan dan tulis	72	75	C	Menonjol dalam menyajikan isi teks (intisari) laporan hasil observasi berkaitan dengan bidang pekerjaan dan perlu meningkatkan dalam menyajikan isi teks (intisari) laporan hasil observasi berkaitan dengan bidang pekerjaan
4	Matematika	72	75	C	Menonjol dalam menerapkan konsep bilangan berpangkat, bentuk akar dan logaritma dalam menyelesaikan masalah dan perlu meningkatkan dalam menganalisis besaran dan deret geometri	72	76	C	Menonjol dalam menyajikan penyelesaian masalah bilangan berpangkat, bentuk akar dan logaritma dan perlu meningkatkan dalam menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan program linear dua variabel
5	Bahasa Inggris dan Bahasa Asing Lainnya	72	74	C	Menonjol dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks interaksi transaksional lisan dan tulis yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait niat melakukan suatu tindakan/kegiatan, dan perlu meningkatkan dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks interaksi interpersonal lisan dan tulis yang melibatkan tindakan memberikan ucapan selamat bersayap (extended), dan responnya.	72	73	C	Menonjol dalam menyusun teks interaksi transaksional lisan dan tulis pendek dan sederhana yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait niat melakukan suatu tindakan/kegiatan, dan perlu meningkatkan dalam menyusun teks interaksi interpersonal lisan dan tulis sederhana yang melibatkan tindakan memberikan ucapan selamat bersayap (extended), dan responnya.

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
B. Muatan Kewilayahan									
1	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	72	83	B	Sangat menonjol dalam menerapkan salah satu keterampilan aktifitas atletik untuk menghasilkan gerak yang efektif dan perlu meningkatkan dalam menerapkan salah satu keterampilan aktifitas olahraga belediri untuk menghasilkan gerak yang efektif	72	81	C	Menonjol dalam mempraktikkan salah satu keterampilan aktifitas atletik untuk menghasilkan gerak yang efektif dan perlu meningkatkan dalam mempraktikkan teknik dasar salah satu aktifitas olahraga permukaan bola besar untuk menghasilkan koordinasi gerak yang baik
2	Mulok : Bahasa Jawa	72	80	C	Menonjol dalam mengidentifikasi, memahami, dan menganalisis unsur intrinsik maupun ekstrinsik teks sastra klasik dan modern secara lisan dan tulis, dan perlu meningkatkan dalam mengidentifikasi, memahami, dan menganalisis teks nonsastra (berita, artikel, laporan, dan lainnya) secara lisan dan tulis.	72	81	C	Menonjol dalam menginterpretasi, menanggapi dan mengekspresikan teks sastra modern dan klasik (wayang / topeng dhahyang) sesuai isi secara lisan dan tulis, dan perlu meningkatkan dalam menginterpretasi, menanggapi dan mengekspresikan isi teks nonsastra secara lisan dan tulis.
C. Muatan Peminatan Keluruan									
C3. Kompetensi Keahlian									
1	Pemeliharaan Mesin Sepeda Motor	72	78	C	Menonjol dalam Memahami prinsip kerja mekanisme katup dan perlu meningkatkan dalam Memahami prinsip kerja sistem transmisi manual	72	78	C	Menonjol dalam Merawat secara berkala mekanisme katup dan perlu meningkatkan dalam Merawat secara berkala pada sistem bahan bakar bensin karburator
2	Pemeliharaan Sasis Sepeda Motor	72	78	C	Menonjol dalam Memahami prinsip kerja sistem rem hidraulik dan perlu meningkatkan dalam Memahami prinsip kerja sistem kemudi	72	78	C	Menonjol dalam Merawat berkala sistem rem hidraulik dan perlu meningkatkan dalam Merawat berkala ban
3	Pemeliharaan Listrik Sepeda Motor	72	78	C	Menonjol dalam Memahami prinsip kerja sistem penerangan dan perlu meningkatkan dalam Memahami prinsip kerja sistem pengaman	72	78	C	Menonjol dalam Merawat berkala sistem penerangan dan perlu meningkatkan dalam Merawat berkala sistem pengapian elektronik
4	Pengelolaan Bengkel Sepeda Motor	72	74	C	Menonjol dalam Mengklasifikasi jenis-jenis pelayanan bengkel dan perlu meningkatkan dalam Mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi keberhasilan bengkel	72	73	C	Menonjol dalam Menjetaskan jenis-jenis layanan bengkel dan perlu meningkatkan dalam Mendata faktor-faktor yang mempengaruhi keberhasilan bengkel
5	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	72	79	C	Menonjol dalam menerapkan dokumen administrasi usaha dan perlu meningkatkan dalam menerapkan produk/slayanan usaha	72	78	C	Menonjol dalam melakukan pengelompokan karakter wirausaha dan perlu meningkatkan dalam memproduksi/melakukan pelayanan usaha

C. Praktek Kerja Lapangan

No.	Mitra DU/DI	Lokasi	Lama (Bln)	Keterangan
1	-	-	-	-
2	-	-	-	-

D. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1	Kegiatan Kepramukaan	-
2	-	-
3	-	-

E. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

F. Ketidakhadiran

1	Sakit	2 Hari
2	Ijin	2 Hari
3	Tanpa Keterangan	2 Hari

G. Catatan Wali Kelas

Prestasi yang dicapai secara umum cukup memuaskan, selanjutnya perlu perhatian dan ditingkatkan nilai-nilai yang masih predikat cukup / sama dengan KKM serta perlu pembinaan dan motivasi dari orang tua/wali dan kehadiran peserta didik baik, dan ke depan dapat ditingkatkan dan dipertahankan kerajinannya.

H. Tanggapan Orang Tua / Wali

.....

.....

Mengetahui :
Orang Tua / Wali

Mengetahui
Kepala SMK Wiyata Dharma Walikukun
Kabupaten Ngawi,

Sulistiyani, S.Pd.
NIP. --



Widodaran, 19 Desember 2018
Wali Kelas,


Dwi Agustinningsih, S.Pd
NIP. --